



Ausflug zum Mini-Mathematikum

FÜRSTENBERG (r). Mit zehn Kindern zwischen vier und sechs Jahren unternahm der Kindergarten Fürstenberg einen Ausflug nach Holzminden. Mit dem Linienbus ging es zu den Berufsbildenden Schulen. Nach einer Frühstückspause wurden die Kinder in der Mitmachausstellung aktiv. Die naturwissenschaftlichen Phänomene luden alle Kinder zum Experimentieren ein. Während die Ältesten schon knifflige Knobeleyen lösten, hatten die Jüngeren Spaß mit Seifenhäuten, Spiegeln und Puzzeln. Nach soviel Ausdauer gab es ein Picknick und Spielzeit auf der Wiese, bevor sich die Gruppe erschöpft aber zufrieden auf den Heimweg machte.

FOTO: TAH